

Gedenkbanknoten: Saudi Arabien

Gedenkbanknoten von Saudi Arabien

Im Jahr 2000 wurde im Gedenken zum 100. Jahrestags des Bestehens des Königreichs von Saudi Arabien Noten im Wert von 20 Riyal und 200 Riyal ausgegeben. Diese beiden Nominalen sind sonst nicht bei den gewöhnlichen Wertstufen der Banknoten vertreten und erhielten somit ein völlig neues Aussehen.



P-27, 20 Riyal, Vorderseite



P-27, 20 Riyal, Rückseite

Die 20 Riyal-Note zeigt auf der Vorderseite das Porträt von König Abdulaziz Bin Abdulrahman Al Saud, auf der Rückseite ist das Annur-Gebirge sowie das Staatswappen abgebildet.



P-28, 200 Riyal, Vorderseite



P-28, 200 Riyal, Rückseite

Die 200 Riyal-Note zeigt auf der Vorderseite ebenfalls ein Porträt von König Abdulaziz Bin Abdulrahman Al Saud, auf der Rückseite ist der Al Musmakiyah-Palast mit Eingangstor sowie das Staatswappen abgebildet.